

2022

CARACOLES CHILLEJA



Bustamante Gracia, Raúl

Callado Pinilla, David

Cano Romero, Álvaro

Cebrián Berlanga, Cristian

Cifuentes Ortiz, Pedro



Contenido

1. Presentación del proyecto	2
2. Proposición de valor	4
2.1. Problema	4
2.2. Novedad	4
3. Segmentación de mercado.....	5
4. Sociedades clave	5
5. Fuentes de ingreso	7
6. Canales	8
6.1.1. Vías de comunicación.....	8
6.2. Vías de distribución.....	9
7. Relación con el cliente.....	9
7.1. Página web	11
8. Recursos clave	12
9. Actividades clave	14
10. Estructura de costes	16
11. Valoración Global	19
12. Anexos.....	21
Anexo 1.....	21
Anexo 2.....	22
13. Bibliografía	23
14. Contacto	23



1. Presentación del proyecto

Viendo la gran consumición de este producto en nuestra provincia y localidad de Albacete, en toda España y en el mundo vimos una gran oportunidad para emprender este negocio. También son típicos en tapas de restaurantes en nuestro país y otros países. En nuestro país esta actividad no está tan desarrollada, pero cabe destacar que en los mercados europeos la demanda es tan importante que la venta de la producción del caracol está casi asegurada. De este modo, el mercado europeo se ha convertido en la base de la expansión en la actividad helicícola mundial, aunque hay otros países que empiezan a ser interesantes. Las condiciones climatológicas hacen que España sea un lugar ideal para el desarrollo de la cría de caracoles.



Según fuentes estadísticas, se han montado más de 200 granjas de caracoles en el territorio español. Pero existe una gran cantidad de altas y bajas de las empresas del sector que origina que casi siempre haya menos de 20 en funcionamiento y no son siempre las mismas.

Además, el caracol es uno de los alimentos que contienen buenas propiedades nutricionales para nuestro organismo como:

Alimento de escaso aporte calórico y graso. Ideal para personas que quieran combatir el sobrepeso. Alto contenido en proteínas que lo hace idóneo para deportistas. Permite el desarrollo de los músculos y la regeneración de los tejidos. Aporta una gran cantidad de calcio y fósforo, necesario para un buen mantenimiento de los huesos y dientes. Elevada cantidad de hierro que ayuda a prevenir anemias. Aporta cantidades de niacina que permite la asimilación de energía del resto de alimentos.

Ante este panorama se puede afirmar que nos hallamos ante un mercado en expansión y potencialmente muy rentable. Por esto y viendo la poca competencia que tenemos en Albacete y el gran beneficio que podemos tener, vemos una gran idea iniciar esta granja en Albacete.



Hay que tener en cuenta que es importante ser conscientes de que en esta actividad no cabe eso de "rápida rentabilidad", ya que, al estar trabajando con animales, se deben respetar sus ciclos biológicos, y, además, todo lo que el criador realice debe hacerlo con buen criterio y sólido conocimiento.

Descartamos otros tipos de granja menos comunes en nuestro país como granjas de insectos porque no vimos el mismo beneficio ni la misma eficacia de que nos salga rentable.





2. Proposición de valor

2.1. Problema

Dado el problema de rendimiento a la producción de proteína animal, debido al alto coste tanto en materia prima como en la gran área que se necesita para la producción, existe la tendencia de utilizar invertebrados para utilizarlos como fuente de proteína animal. De este modo, la cría de insectos podría limitar el uso de la tierra para la producción de piensos, liberando terreno para los cultivos de consumo humano.

Además, los insectos pueden alimentarse con residuos orgánicos y reducir las emisiones de gases de efecto invernadero de la industria ganadera en un 50% para 2050. Y la organización europea de interés para la industria, International Platform of Insects for Food and Feed (IPIFF), afirma que los insectos contienen hasta un 82% de proteínas y tienen un perfil de aminoácidos diverso. Por otro lado, los principales países consumidores de caracoles son Francia e Italia, cuya producción interna no alcanza a satisfacer su demanda interna, en los que se centrará nuestro principal mercado.

2.2. Novedad

En España existen aproximadamente unas 200 granjas de engorde de caracoles dadas de alta, frente al total de 170.000 granjas ganaderas, por lo que es un sector aún poco explotado en comparación con la ganadería tradicional como podría ser el sector ovino con 114.000 o el sector porcino con 87.000 explotaciones. Además, en el caso de la Granja de Caracoles Chilleja, al estar situada en la zona de Albacete, tendrá menos competencia debido a su situación geográfica, ya que la mayoría de granjas de caracoles están situadas en las comunidades autónomas de Andalucía y Aragón.

